



Intéressement

12 mars 2021

Contre toute attente !

Contre toute attente, un intéressement sera bien versé aux agents, au titre de 2020 !

La poursuite de la grève en janvier 2020 et la chute vertigineuse de fréquentation de nos réseaux (*et donc de recettes voyageurs*) depuis le démarrage de la pandémie auront fortement pesé sur les résultats financiers de l'année dernière.

Pour autant, les mécanismes contractuels et le soutien de l'Etat permettent à l'EPIC de « *sauver son année* » malgré tout, et de rester légèrement bénéficiaire en 2020.

Par contre, le Groupe affiche des pertes car nos filiales ont pris la crise « *en pleine tête* » sans bénéficier des mêmes compensations financières publiques (*hors chômage partiel*).

Notre accord ne s'appliquant que sur les résultats de l'EPIC, l'UNSA RATP peut affirmer que nous toucherons un intéressement !

On peut l'estimer entre 900 et 1000 euros bruts en moyenne, versé en mai, l'entreprise fournira les chiffres précis lors de la commission de suivi habituelle, dont la date n'est pas connue à ce stade.

L'Entreprise et ses agents font face à la crise COVID depuis plus d'un an et assument malgré tout leurs missions de service public sans faillir.

Les agents de l'Entreprise, tous services confondus, méritent cette somme d'argent !

Cet intéressement n'est qu'un début de compensation à tous ces efforts pour transporter, vaille que vaille, nos voyageurs dans les meilleures conditions possibles au regard des circonstances.

Infos Infos